

## Début de festival

Écrit par Administrator

Vendredi, 21 Août 2009 08:48 - Mis à jour Vendredi, 21 Août 2009 08:57

---

On est arrivé hier, jeudi, vers 23h sur le festival d'Aurillac. On a donc commencé par faire un petit tour pour repérer les lieux.

Je me suis par exemple rendu compte qu'il n'y aurait pas de spectacle à l'école d'application cette année, alors que c'est un endroit assez sympathique d'habitude.

J'ai pris une petite vidéo d'un spectacle "in", mais comme je l'ai filmé en HD, le fichier fait quand même 72 Mo, or à l'endroit où on se trouve la connexion internet par le téléphone portable n'est qu'en Edge, donc à 200 Kbps, ce qui fait qu'il faut plus d'une heure pour faire le transfert.

Une nouvelle journée commence. Prêt à retourner au festival.

Ce soir je mettrai quelques photos à disposition.